

WASHINOMIYA フェスティバル

わしの子、桜田、すなはら、けやきっ子

11/24(日) 9:00~12:30 鷲宮中学校 体育館 ボッチャ大会

参加者 95名 — ゆうゆう70(児34 サポーター36) 一般25(児4 大人21)

あいさつ 佐伯 慶子 実行委員長

鷲宮地区4校合同のイベントとあって、普段ゆうゆうの運営委員会でしか顔を合わせたことのない委員長同士でしたが、打合せを重ねていくうちに各校の強味を出し合うことができ、実りの大きな成果を挙げることが出来ました。鷲宮地区では久喜市ボッチャ協会様・鷲宮中学校様のご協力のもと、低学年から地域の方々と幅広い年齢層に楽しんでいただき、コートごとに大きな歓声が沸き起こっていました。

今回、久喜ケーブルテレビの取材をお受けし、子供たちが「初めてだったけど楽しかったよ」とコメントしていたのが何より嬉しかったです。当初の目的として掲げていた4校の親睦を深められたこと、参加者の皆さんの笑顔が見られたこと、そして運営にご協力いただいた4校の関係者の皆様へ感謝申し上げます。

活動の様子



ステージ上「すてきな飾り付けですね」



「みんなでラジオ体操、1、2、3、4」



「あそこを目がけて、えいっ」



「どう投げようかなあ」



「優勝しちゃった〜」



「この場合の得点は？」来賓の方もプレーに集中